

# Las peñas de Móstoles celebran el Día del Árbol en el Parque de El Soto

**Fecha de publicación:** 21/03/2016 0:00

## **Descripción:**

**Miembros del Equipo de Gobierno visitan a Las Peñas de Móstoles y les acompañan en la tradicional plantada de un árbol en el parque El Soto.**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, junto al presidente de la Federación de Peñas, David Zamorano, las concejales de Medio Ambiente y Servicios Generales, Noelia Posse, y de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, Ana María Rodrigo y miembros de la Peña Huesca y de otras de la ciudad asistieron, este sábado, a la tradicional plantada de un árbol en el Parque de El Soto, con motivo de la celebración del Día del Árbol.

Este tradicional gesto, a cargo del alcalde y en esta ocasión de miembros de la Peña Huesca, es una acción institucionalizada en el municipio desde hace unos años. Tuvo lugar en el Parque Natural de El Soto y concluyó con la instalación, a cargo de la Federación de Peñas, de una pequeña placa conmemorativa y posterior fiesta campera.

El día del Árbol en España se celebra anualmente el día 21 de marzo. La acción de plantar un árbol nuevo cada año en El Soto tiene por objetivo concienciar a la ciudadanía sobre la importancia que tienen los árboles para conservación de la vida, convirtiendo el dióxido de carbono en oxígeno y proporcionando su madera para la creación de subproductos de uso diario.

## **Antiguos quintos**

Por la tarde, y asociada también a la celebración del Día del árbol, las peñas procedieron a la plantación de otro árbol de varios metros en el Cuartel Huerta, para que los miembros que lo deseen puedan trepar en él. Se trata de una tradición de nuestros antepasados, denominada `Subida de Mayo o chopo semiseco`, que hace referencia a cuando los quintos del municipio cumplía su servicio militar.

